

Lions Club startet mit dem Losverkauf

5.000 Lose und 60 Hauptpreise wollen die Mitglieder bei der Weihnachtstombola unter die Leute bringen. Mit dem Erlös sollen wohltätige Projekte in Löhne finanziert werden.

Anastasia von Fugler

■ **Löhne.** Die Preise bei der diesjährigen Lions-Club-Tombola können sich wieder sehen lassen: Mit dabei sind ein hochwertiges E-Fahrrad, ein Trekking-Bike für Kinder, zwei Elektro-Roller, ein Kinderbett, ein großer Fernseher oder auch ein Wochenendtrip mit einem Cabrio. Die Löhner Unternehmer haben wieder viele Preise gespendet. Insgesamt warten in diesem Jahr 60 Hauptpreise auf einen Gewinner. „Und mit nur 5.000 Losen ist die Gewinnchance hoch“, betont der Club-Präsident Dietrich Goldstein.

Auch wenn der Weihnachtsmarkt in der Innenstadt in diesem Jahr nicht stattfinden könne, so gebe es doch einen kleinen Lichtblick mit der Tombola, sagt Eckhard Augustin, Sprecher der Löhner Lions.

Mit dem Erlös der alljährlichen Losaktion erhalte der Lions Club die finanziellen Mittel, um soziale Projekte in Löhne durchzuführen. Die Unterstützung beim Mittagstisch, die Teilnahme von

Grundschulklassen am Klasse-2000-Programm oder auch Hilfsmaßnahmen für Löhner Bürger in akuten Notfällen seien nur einige der wohltätigen Aktionen. Allgemein benötige der Club jährlich über 20.000 Euro für die sozialen Projekte.

Losverkauf

Ein Los kostet zwei Euro. Der Verkauf wird in der Zeit vom 21. November bis zum 15. De-

zember stattfinden. 30 Geschäfte und Unternehmen aus Löhne haben sich bereitgestellt, die Lose zu verkaufen. Darunter sind Tankstellen, Sparkassenfilialen, Bäckereien, Apotheken und viele mehr. Die Verkaufsstellen sollen durch einen Plakat im Schaufenster oder davor deutlich zu erkennen sein. Ebenso wird der Lions Club mit Ständen auf den kleineren Weihnachtsmärkten

vertreten sein. Wie auf dem in Mennighüffen am 26. und 27. November sowie beim Marktverkauf Löhne vom 1. bis zum 3. Dezember.

Dort kann man neben dem Genuss des Lions-Glühweins ebenso Lose erwerben. „Auf den Weihnachtsmärkten hat man sogar noch die Chance auf einen Sofortgewinn, wenn man ein Los mit der Endziffer Null zieht“, ergänzt der Vize-Präsident der Lions, Dieter Brüggemann.

Gewinn abholen

Die Nummern der Gewinnlose sind ab Dienstag, 22. November, unter anderem auf der Internetseite des Clubs www.lions-club-loehne.de einsehbar. Am Samstag, 17. Dezember, wird die Gewinnzuordnung zu den Losnummern ebenso auf der Internetseite sowie auch in der „Neuen Westfälischen“ veröffentlicht. Die Gewinner können ihre Preise dann schließlich vom 19. bis zum 21. Dezember zwischen 16 und 18 Uhr im Alten Wartesaal im Löhner Bahnhof, Bündler Straße 7, abholen.



Expert-Döring-Chef Rainer Döring (v. l.), Lions-Club-Vizepräsident Hans-Dieter Brüggemann und Lions-Club-Präsident Dietrich Goldstein präsentieren die Gewinne. Foto: Anastasia von Fugler